

## Jahresbericht der Kinderfeuerwehr „Löschlöwen“ 2023



Die Löschlöwen Watenbüttel hatten zum Ende 2023 38 Mitglieder, aufgeteilt in 21 Mädchen und 17 Jungen.

Im Jahr 2023 hatten wir 12 Neueintritte, 6 Austritte und 7 Kinder wurden der Jugendfeuerwehr übergeben. Die erste Übernahme fand auch schon direkt im Januar statt.



Der Dienstplan umfasste 25 Dienste, bei denen Fahrzeugkunde, Experimente, Feuerwehrkunde, Erste Hilfe, Brandschutzerziehung, sowie Basteln, Sport und Spiele angeboten wurden.

Besonderes Highlight in 2023 war das Jubiläum der Ortsfeuerwehr, bei dem die KF den Fototermin wahrgenommen hat und bei der Jubiläumsveranstaltung in der Gaststätte Müller die anwesenden Gäste mit zwei eingeübten Tänzen erfreuen konnten.



Desweiteren trafen wir uns zum Bowlen, haben Fasching gefeiert, eine Walderlebnisführung mitgemacht und das Aufstellen des Maibaums begleitet. Der Stadtputztag fiel dieses Jahr nicht „ins Wasser“, sondern „in den Schnee“. Kurzentschlossen haben wir dann die Rasenfläche hinter dem Feuerwehrhaus vom Schnee befreit und zu lustigen Schneefiguren umgeformt .



Anfang Juni fand dann in Lamme die Abnahme des „Brandfloh“ statt. 11 Löschlöwen durften sich über die Auszeichnung der Niedersächsischen Kinderfeuerwehr freuen.

Das erste Halbjahr wurde nach langer Zeit mal wieder mit einem Sommerfest beendet, bei dem die Eltern diesmal einige unserer Lieblingsspiele ausprobieren konnten. Anwesend waren als Gäste die stellv. Kinderfeuerwehrwartin des Bereichs West, Frau Sanja Okupnik und Herr Florian Obst, als Vertreter der Öffentlichen Versicherung. Er hatte einen Scheck und ein Spiel für die Kinder dabei, mit dem die Öffentliche Versicherung jährlich die Kinderfeuerwehren unterstützt. Zum Abschluss wurden dann 5 Kinder in einer feierlichen Zeremonie der Jugendfeuerwehr übergeben.



Im zweiten Halbjahr haben die größeren Kinder gemeinsam mit der Jugendfeuerwehr den Lampionumzug mit Fackeln begleitet.

Außerdem sind wir mit dem Zug nach Wolfsburg gefahren und haben einen ereignis- und lehrreichen Tag im Phaeno verbracht.



Beendet wurde das Jahr mit einer Weihnachtsfeier, bei der wir den Gruppenraum in ein Kino verwandelt haben.

Wie in jedem Jahr auch diesmal mein besonderer Dank an das Betreuer team. Seit Anfang des Jahres werden wir zusätzlich von Katja Manlik unterstützt, die das bestehende Team bestens ergänzt.

Das Jahr endet dann mit einer personellen Änderung. Ich werde mein Amt als Kinderfeuerwehrwartin zur Verfügung stellen und wünsche meiner Nachfolgerin alles Gute.

Ina Barluschke

Kinderfeuerwehrwartin